

Der Gemeinderat

beschließt

einstimmig:

1. Die Bewerbung der Stadt Fellbach für eine Teilnahme an der Initiative Radkultur Baden-Württemberg 2022.
2. Die Vorschläge zur Durchführung von Aktionen der Radkultur mit Inanspruchnahme der Fördermittel des kleinen Förderpakets (20.000 Euro) werden zur Kenntnis genommen. Die Stabsstelle Radmobilität wird beauftragt, ein konkretes Aktionsprogramm für 2022 auszuarbeiten und den Gremien erneut vorzustellen.
3. Eigenmittel in Höhe von 5.000 Euro aus dem vorhandenen Budget für Fahrradaktionen in Kooperation mit der Arbeitsgemeinschaft Fahrrad- und Fußgängerfreundlicher Kommunen Baden-Württemberg werden hierfür bereitgestellt.